

ABSTRAK

SUPINA AMALIA, NIM : 1141151038. Profil Etika Siswa dan Implikasinya Terhadap Program Bimbingan dan Konseling Pada Siswa Kelas XI SMK Swasta Budisatrya Medan Tahun Ajaran 2018/2019. Skripsi Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan, 2018.

Yang menjadi masalah dalam penelitian ini ialah Bagaimana gambaran etika siswa di sekolah pada kelas XI SMKS BUDISATRYA Medan? Bagaimanakah program Bimbingan dan Konseling terkait dengan etika siswa di sekolah pada kelas XI SMKS BUDISATRYA Medan ? **Tujuan penelitian** untuk : (1) Untuk melihat gambaran etika siswa siswa di sekolah ditinjau secara umum, jenis kelamin, dan jurusan. (2) Merumuskan program bimbingan dan konseling terkait dengan etika siswa di kelas XI SMK Swasata Budisatrya Medan Tahun Ajaran 2018/2019. **Jenis penelitian** ini adalah penelitian deskriptif. **Populasi** penelitian berjumlah 117 siswa dan **Sampel** dalam penelitian ini adalah 30siswa/idi kelas XI. Pengambilan sampel dilakukan dengan *simple random sampling* atau metode undian. **Teknik pengumpulan data** yang digunakan dalam penelitian ini adalah menyebarkan angket kemudian dianalisis untuk mengetahui teknik pengolahan skor dan kategorisasi data. **Hasil penelitian** ini menunjukkan bahwa : (1) Secara umum pada kategori ST untuk etika siswa sebanyak 1 siswa (3%). Selanjutnya, kategori T untuk etika siswa 4siswa (13%), Etika siswa pada kategori S sebanyak 25 siswa (84%). (2) Etika siswa berdasarkan jenis kelamin kategori ST laki-laki sebanyak 1 orang (6%) sedangkan, perempuan tidak ada (0%). Selanjutnya, kategori T laki-laki 3 orang (17%) sedangkan, perempuan 1 orang (8%). Katerogi S laki-laki 14 orang (77%) sedangkan, perempuan 11 orang (92%). (3) Etika siswa berdasarkan jurusan kategori ST AK sebanyak 1 siswa (5%) sedangkan, AP tidak ada (0%). Selanjutnya, pada kategori T AK 4 siswa (20%) sedangkan, AP tidak ada (0%). Pada katerogi S AK sebanyak 15 siswa (75%) sedangkan, IS 10 siswa (100%).

Berdasarkan data di atas, dirumuskan program Bimbingan dan Konseling yang memuat program tahunan, program semester, program bulanan, program mingguan terkait dengan bidang pengembangan pribadi dan sosial dengan sub bidang pengembangan etika siswa di sekolah.

Kata kunci : Etika Siswa di Sekolah, Program Bimbingan dan Konseling